



DER MAGISTRAT • Postfach 1640 • 63206 Langen
(Hessen)

Unser Zeichen: FD 25-450.4

Ihre Gesprächspartnerin: Julia Pöhler
Zimmer:
Koordinationsstelle Jugendarbeit
Nördliche Ringstraße 96-98
63225 Langen

Telefon: 06103 203-674
Mobil: 0160 / 2011838
Zentrale: 06103 203-0
Telefax: 06103 203-49674
E-Mail: jpoehler@langen.de
Internet: www.langen.de

Datum: 14. Mai 2021

XIX. Wahlperiode der Stadtverordnetenversammlung

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE 9. SITZUNG DES JUGENDFORUMS

Termin: Dienstag, 10. Mai 2022 um 17:00 Uhr
Ort: Jugendzentrum Langen, Nördliche Ringstraße 96 - 98

Tagesordnung

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung
2. Mitteilungen
3. Ergebnisse der Klausurfahrt
4. Gruppenarbeit
5. Aktionskreis Nachhaltigkeit (13. Mai 2022)
6. Bericht HUSKJ Fahrt
7. Sonstiges und Termine

Anwesend:

Emma Baresic, Ida Borkenhagen, Clemens Brancaglio, Shams Eldeep, Amelie Erben, Sarah Henßel, Finley Hornbostel, Faraj Hussein, Hejar Hussein, Avneesh Kathigeyan Sitaraman, Suruthika Kathigeyan Sitaraman, Kevin Keczmer, Philine Kirschig, Niklas Manoutcheri-Rad, Cornelius Miller, Nico Steinbach, Wave Williams

Seite 1 von 3

Hausanschrift:
Südliche Ringstraße 80
63225 Langen (Hessen)

Bürgerbüro:
Montag bis Freitag:
08:00 - 12:00 Uhr

Alle anderen Bereiche:
nach Terminvereinbarung

Sparkasse Langen-Seligenstadt • IBAN DE66 5065 2124 0026 0004 63 • BIC HELADEF1SLS
Volksbank Dreieich eG • IBAN DE07 5059 2200 0000 0544 02 • BIC GENODE51DRE
Postbank Frankfurt am Main • IBAN DE61 5001 0060 0006 2646 04 • BIC PBNKDEFF
Deutsche Bank AG • IBAN DE21 5007 0010 0091 9332 00 • BIC DEUTDEFFXXX

Bei der öffentlichen Sitzung ist die Beisitzerin, Mareike von Tiling und zwei Interessierte anwesend.

Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen und das Jugendforum ist beschlussfähig versammelt.

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung übernimmt der stellvertretende Vorsitzende des Langener Jugendforums, Cornelius Miller.

Er eröffnet die neunte Sitzung des Jugendforums.

Es sind 17 Mitglieder anwesend, dadurch ist das Jugendforum stimmberechtigt.

Es wird darüber abgestimmt, ob Punkt vier der Tagesordnung ausgelassen werden soll.

Abstimmung

Ja – 13 Nein – 1 Enthaltung – 2

Punkt vier wird von der Tagesordnung entfernt.

2. Mitteilungen

Leonie Borst erzählt von der Veranstaltung „Reginas Gästen“, die am 22. Mai um 18 Uhr in der Stadthalle stattfindet.

3. Ergebnisse der Klausurfahrt

Hejar Hussein erzählt von der Jugendforum Klausurfahrt nach Münster bei Dieburg. Die Ergebnisse der Lernthecken wurden vorgestellt und darüber abgestimmt. Dabei ging es um Sticker, Grußkarten und Visitenkarten für das Jugendforum.

Grauer Sticker

Ja - 11 Nein - 3 Enthaltung – 2

Blau-orangener Sticker

Ja – 16 Nein – 0 Enthaltung – 0

Weißer Sticker (alte)

Ja – 1 Nein – 11 Enthaltung – 5

Visitenkarten

Ja – 15 Nein – 0 Enthaltung – 2

Die grauen und blau-orangenen Sticker werden demnächst bestellt. Zudem die Visitenkarten. Die weißen Sticker werden vorerst nicht erneut bestellt.

Die Grußkarten werden nach Beratung noch einmal überarbeitet und in der nächsten Sitzung erneut vorgestellt.

Weiter wird über andere Ergebnisse der Fahrt gesprochen, unter anderem über die Planung des Aktionskreis Nachhaltigkeit am 13. Mai, die Planung eines Kinderfestes zur Einweihung der Inklusionstafeln an Spielplätzen und die Planung des Jugendtages am 2. Juli im Freibad. Außerdem über die „Traum Langens“ unserer Mitglieder und die gebastelten Insektenhotels, die im Stadtgebiet verteilt werden sollen. Untermalt wurde die Aktionen mit selbstgeschossenen Bildern.

4. AKN am 13. Mai

Hejar Hussein stellt die Themen des anstehenden AKN am 13. Mai vor.

Seite 2 von 3

5. Bericht der HUSKJ-Fahrt

Cornelius Miller stellt die Ergebnisse des HUSKJ Kongress der vom 29. April bis zum 1. Mai in Frankfurt stattfand.

Warum trafen sich die 14 Jugendgremien aus ganz Hessen?

- Zum Austausch, Vernetzung und Zusammenschluss in Hessen.

Was wurde gemacht?

- Die Jugendvertretungen erzählen, wie für sie ein „Traum Hessen“ aussieht. Von diesem Punkt aus wurden Ideen und Vorschläge konkretisiert und Anträge ausgearbeitet.

Cornelius Miller stellt einen Antrag vor, den er gerne in die HUSKJ Vollversammlung einbringen würde. Dabei geht es um die Erfassung aller Jugendgremien in Hessen um die Vernetzung untereinander zu vereinfachen.

Abstimmung

Ja – 15 Nein – 0 Enthaltung – 2

Der Antrag wird an die HUSKJ Vollversammlung gestellt.

6. Sonstiges

Der Antrag der SPD Fraktion zum Thema Schule wird besprochen.

Das Jugendforum ist sich einig, dass neue Schulplätze in den nächsten Jahren benötigt wird, dennoch ist ein Umzug der Ludwig-Erk-Schule in die Dreieich-Schule nicht möglich/nötig, da die DSL für eine Vielzahl von Schülern ausgelegt ist, die von der Ludwig-Erk-Schule nicht erreicht werden könnte. Zudem benötigt eine Grundschule keine Fachräume für Chemie, Biologie oder Physik.

Wenn der Standort des Neubaus an der B3 liege ist das Jugendforum über die Sicherheit besonders der jüngeren Schüler besorgt.

Dennoch bringt ein Neubau auch neue Möglichkeiten der Digitalisierung bzw. Modernisierung des Schulalltages mit sich.

Ein Vorschlag zu einem Antrag für eine pädagogische Betreuung für das Jugendforum wird eingebracht und darüber abgestimmt, ob das Jugendforum sich mit diesem Thema beschäftigen soll.

Abstimmung

Ja – 11 Nein – 0 Enthaltung – 6

Das Jugendforum wird sich in nächster Zeit mit dem Thema einer pädagogischen Betreuung beschäftigen.

Termine in den nächsten Wochen werden genannt:

- 13. Mai – AKN im JUZ
- 14. Mai bis 15. Mai – Bundesvernetzungstreffen in Weimar
- 22. Mai – Reginas Gäste in der Stadthalle
- 27. Mai bis 29. Mai – Dachverbandstreffen in Düsseldorf
- 29. Mai und 5. Juni – Kuchenbasar für die Freizeitfläche
- 17. Juni bis 20. Juni – Ebbelwoifest
- 19. Juni – HUSKJ Vollversammlung
- 24. Juni – Julias Abschied im JUZ
- 30. Juni – Julias Abschied vom Jugendforum
- 2. Juli – Jugendtag im Freitag

Ein Termin für das Kinderfest folgt noch.

Nächste Sitzung soll im Sitzungssaal des Rathauses stattfinden – Termin folgt noch.

Ende der Sitzung: 18:10

Stellvertretender Vorstandsvorsitzender
Cornelius Miller

Schriftführer
Mareike von Tiling